❤ 健康ナビ



古川ぶんと

長時間運転によるカラダの痛み

今号の相談は「自動車の運転を長時間つづけていると、腰や臀部、すねなどが 徐々に痛くなってくる」というもの。さっそく、ソフィア整骨院の古川ぶんと先生に聞いてみた。

実際には節奏の痛みであることかほとんどです。当院にもタクシーやバスの運転手の方々が通院していますが、やはり職業病として同様の痛みに悩まされています。また、アクセルとブレーキを頻繁に踏みかえたりすることから、すねの筋肉がこわばり、足先のしびれや冷えに悩まされる人もいます。そうなると日常生活に支障をきたしてしまうこともあるので、はやめの対処が必要になります。ともあるので、はやめの対処が必要になります。ともあるのでしょうから、なかせざるを得ない状況にあるでしょうから、なかは治療院で定期的に筋肉の状態を検査しつつ、これ以上悪化しないようにケアをしていくといっれ以上悪化しないようにケアをしていくといっれ以上悪化しないようにケアをしていくといった方針がよいと思います。

▲ 運転時の不良姿勢が筋肉のこわばりを はありますか。

ためてご自身の座位姿勢をチェックしてみてく

か。 される人もいます。そうなると日常生活に支障 の筋肉がこわばり、足先のしびれや冷えに悩ま みに悩まされています。また、アクセルとブレ 院していますが、やはり職業病として同様の痛 実際には筋肉の痛みであることがほとんどです。 筋肉が硬くこわばってしまったのだと思います。 てきます。これはどういった症状なのでしょう ーキを頻繁に踏みかえたりすることから、すね 人によっては坐骨神経痛を疑う方もいますが、 当院にもタクシーやバスの運転手の方々が通 自動車の運転を長時間つづけていると、 っているため、 |時間、緊張感を持って同じ姿勢で座 すねなどが徐々に痛くなっ 腰や臀部、 はやめの対 すね周辺の

▲ にきちんと休憩を入れ、 にきちんと休憩を入れ、 にきちんと休憩を入れ、 にりするようなストレッチを実 たりするようなストレッチを実 たりするようなストレッチを実 に圧をかけるように臀部をのせ、 に圧をかけるように臀部をのせ、 でリグリと患部を刺激するマッ サージも効果的です。いくつか のストレッチを試してみて、ご 自身の身体にマッチしたものを 取り入れてみてください。 てください。う。また、腰用サポーターの着用も検討してみし、腰が丸くならないようにするとよいでしょださい。シートの位置や背もたれの角度を調整

● はさむのはどうでしょれから、できるだけリラックスして運転に臨むことも大切ルやブレーキを踏みかえつづけると、すね周辺の筋肉に負荷がると、すね周辺の筋肉に負荷がると、すね周辺の筋肉に負荷がると、すね周辺の筋肉に負荷がると、すね周辺の筋肉に負荷がると、すると、すると、すると、すると、できるだけリラックスして、できるだけリラックスして、できるだけリラックスして、できるだけリラックスして、できるだけリラックスという。

「ソフィア整骨院」を開院。 を生活の後、複数の整骨院で分院長を経験。 修生活の後、複数の整骨院で分院長を経験。 が見りでする。 「ソフィア整骨院」を開院。

【問い合わせ】

ソフィア整骨院

●〒166-0012東京都杉並区和田3-58-9

パークサイド東高円寺1F

☎03-3314-1276 http://sophia-seikotsuin.com イラスト:丸子目記